

## 退職・転出する教職員のあいさつ

大変お世話になりました

松桜が茂り、プラタナスが伸びる美しい学  
び舎で子ども達と過ごした時間は宝物です。

「先生、できたよ～！ できました！

見て！ 見て～！ 見てください。」

たくさん練習してできた時、考え考えて  
やり方が分かった時の子ども達の笑顔をとく  
さん見ることができたからです。

これも保護者の皆様や見守り隊の皆様、地  
域の皆様からの温かいご支援がある安心でき  
る環境だったからです。駒形小学校で 38 年  
間の教員生活を終えることができ、幸せで  
す。心より感謝申し上げます。川網由美子

たくさんの思い出をありがとうございます

駒形小学校では、2年間お世話になりまし  
た。素晴らしい学校で仕事ができることを  
感謝しております。特に、地域との合同運  
動会、そして駒小夏まつりはとても楽しか  
ったです。夏祭りの焼きそばづくりは一生  
の思い出です。児童の皆さんと、ちゃんと  
お別れできなかったのは、とても残念です  
が、6月の運動会で会いたいです。

4月より高郷小学校へ転出になります。ま  
たお会いできる日を楽しみにしています。

「さようなら」

教頭 渡部 寿之



大変お世話になりました

一人一人の子どもが主役となって活躍する  
駒形小学校に勤務させていただき、あっとい  
う間に6年が経ってしまいました。けなげに  
努力する子ども達の成長は何よりも嬉しく、  
それに携わることができて大変幸せでした。  
特に、駒小まつりの全校合唱で、子ども達と  
教職員が心を合わせて歌った時の一体感が忘  
れられません。このたび、子ども達や保護者  
の皆様へ直接お礼やお別れをお伝えできな  
いのが心残りですが、本当にありがとうございます。  
喜多方二小に転出しますが、子ども  
達の活躍を応援しています。松本 貴子

1年間大変お世話になりました

1年間という短い期間ではありましたが、  
素直で元気な子どもたちと過ごすことがで  
きて充実した日々を送ることができました。  
運動会や駒小まつりでは、地域の方々、保  
護者の皆様のご協力のおかげで、思い出に  
残る行事にすることができました。このよ  
うな状況で子どもたちや保護者の皆様とお  
別れになってしまったことはとても残念で  
ありますが、駒形小学校で経験したこと  
を糧に喜多方一小でも頑張りたいと思いま  
す。いつも温かくご支援・ご協力してい  
たくださりありがとうございました。松本 蘭